

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

1. Variabel jumlah penduduk berpengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi. Peningkatan Jumlah penduduk di wilayah Gerbang Kertosusila akan meningkatkan pertumbuhan ekonominya. Karena semakin banyaknya penduduk akan meningkatkan konsumsi masyarakat yang berpengaruh pada pertumbuhan ekonomi.
2. Variabel jumlah pengangguran mempunyai pengaruh yang negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi. Jumlah pengangguran yang mengalami peningkatan, akan menyebabkan penurunan pertumbuhan ekonomi. Kondisi tersebut dikarena pengangguran adalah suatu masalah yang dapat menghambat jalannya perekonomian. karena jika pengangguran di wilayah Gerbang Kertosusila tinggi, maka daya beli masyarakat akan turun, dan menyebabkan konsumsi juga menurun. Menurunnya konsumsi ini berdampak pada turunnya produksi, jadi secara keseluruhan akan berakibat pada turunnya pertumbuhan ekonomi di wilayah Gerbang Kertosusila

3. Variabel tingkat pendidikan tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi. Hal tersebut juga sesuai dengan kondisi yang ada dimana presentase penduduk yang berkerja didominasi oleh tingkat pendidikan SD ke bawah. maka tingkat pendidikan tidak selalu sama dengan kualitas pekerjaannya, sehingga orang yang memiliki pendidikan tinggi ataupun rendah tidak memiliki perbedaan pada produktivitasnya dalam menangani suatu pekerjaan yang sama.

5.2 Saran

Penduduk adalah faktor yang memiliki pengaruh terhadap perekonomian. Dengan adanya jumlah penduduk yang terus bertambah, maka ekonomi di suatu daerah tersebut akan berkembang. Maka dari itu untuk dapat menambah pertumbuhan ekonomi selain mengesam tingkat pendidikan, penduduk juga perlu mengikuti pelatihan atau hal lain untuk mengasah kemampuannya agar dapat menjadi tenaga kerja yang telah siap kerja (*skill labour*). Dengan kemampuan tersebut, mereka dapat memperoleh output yang kualitas maupun kuantitasnya cukup untuk menambah pendapatan bagi mereka sendiri atau pun bagi negara

Jumlah pengangguran yang tinggi adalah masalah lanjutan sebagai bentuk dari tingkat pertumbuhan penduduk yang tiap tahunnya semakin tinggi dan dapat berpengaruh pada penurunan ekonomi, maka pemerintah harus memberi perhatian khusus dengan

cara memicu banyak investasi yang padat tenaga kerja, dapat juga dengan adanya lapangan kerja yang cukup, dan memadai, atau memberikan arahan tertentu agar sesuai dengan keterampilan yang dimilikinya untuk mencegah adanya PHK dan lain-lain.